

„Kinder von der Daddelkiste wegbringen“

SBI-Firmenjubiläum in Breese/Marsch: Jörg-Heinrich Siemke spendet 12.000 Euro an acht Vereine

VON BJÖRN VOGT

Breese/Marsch. „Ich weiß, wie schwierig es ist, Kinder heutzutage von der Daddelkiste wegzubringen“, betonte Diplom-Ingenieur Jörg-Heinrich Siemke aus Breese/Marsch vor rund 20 Vertretern von acht Vereinen am Wochenende. Er habe „größten Respekt“ vor allen Ehrenamtlichen und Betreuern, die sich in Vereinen in Breese und Umge-

bung erfolgreich um den Nachwuchs bemühten. Um diesen seine Anerkennung zu zollen, überreichte Siemke den Anwesenden einen Scheck in Höhe von 12.000 Euro. Das Geld hatte Siemke zuvor, anlässlich seines 25-jährigen Betriebsjubiläums, als Spenden von seinen Gästen eingeworben – statt Geschenken.

Die Entscheidung, wer eine Spende bekam, wurde von allen drei SBI-Geschäftsführern, Jörg-Heinrich Siemke, Carsten Peper und Christoph Jordan-Siemke, gleichberechtigt getroffen. Begünstigt wurden der Dannenberger Bäder-Förderverein, die Floriangruppen und die Jugendfeuerwehr der Samtgemeinde Elbtalau sowie die Handballjugend des MTV Dannenberg. Für die je-

weilige Jugendarbeit wurden der Reit- und Fahrverein Dannenberg, die Fußballabteilung des VfL Breese-Langendorf sowie der Schützenverein Breese/Marsch bedacht. Und auch das Jugendrotkreuz Dannenberg bekam einen Obolus zugesprochen.

„Meine Kinder waren immer froh, wenn sie unsere Vereine besuchen konnten – deswegen möchten wir nun ein kleines bisschen zurückgeben“, betonte Jörg-Heinrich Siemke, der selbst als Trainer aktiv ist. Er freue sich darüber, wie den Jugendlichen Werte wie Fairness, Zuverlässigkeit, Selbstvertrauen und Teamgeist vermittelt würden – was enorm wichtig für die körperliche, soziale und persönliche Entwicklung sei.

Vor 25 Jahren gründete Siemke die Firma Salzwedeler Brücken- und Ingenieurbau GmbH (SBI Bau), damals noch mit Firmensitz in Salzwedel. Neben dem Namen – heute Siemke & Co. Brücken- und Ingenieurbau GmbH – veränderte sich über die Jahre noch einiges: Der Firmensitz wurde nach Breese/Marsch verlagert, die Firma wuchs über die Jahre. Inzwischen gibt es mit Dannenberg, Hamburg und Celle drei Standorte sowie das Stahlbetonfertigteilwerk in Hitzacker. „Der regionale Fokus unserer Bauprojekte liegt in Schleswig-Holstein, Hamburg, Niedersachsen, Sachsen-Anhalt, Mecklenburg-Vorpommern, Brandenburg und Bremen“, erläutert Siemke, der inzwischen rund 100 Mitar-

beitende beschäftigt. Als auf Stahlbeton spezialisiertes Bauunternehmen hat SBI in den ver-

gangenen 25 Jahren allein über 100 Brücken für öffentliche Bau-träger errichtet.



Vertreter von acht Vereinen freuten sich über insgesamt 12.000 Euro, die die Firma SBI in Breese/Marsch übergab.

Foto: B. Vogt